

# 桜だより

## 今年も町内各地で桜が咲きました

3月中旬から下旬にかけて、町内各地で今年も綺麗に桜が咲きました。町内で一番最初に開花を迎えると言われている文殊堂の台湾桜が3月中旬から開花し、その後、町内各所でもソメイヨシノなどの桜が3月下旬に満開を迎えました。



伊与喜駅



西南大規模公園(佐賀西公園)



文殊堂



あかつき館



壇上(入野)



田野浦



義援金結果報告の様子

ただいて感謝  
している。少  
しでも早く復  
興して元の日  
常を取り戻し  
てもらいたい  
と話しました。

### トンガ義援金の結果を町へ報告

1月15日(土)にトンガで発生した大規模噴火に伴う地震・津波・火山灰などの災害に対するトンガ義援金の結果が3月17日(木)、役場本庁で町長らに報告されました。

町婦人会連合会および町小中学校PTA連合会は、この災害を受け、1月24日(月)～2月28日(月)の期間、町内各所を中心に義援金を受け付け、町内外から合計62万3千432円が寄附されました。そのうち、各種手数料を除く62万902円がトンガ王国大使館が開設した義援金受付口座へ3月17日(木)に振り込まれたとのことです。

PTA連合会会長の矢野剛むつよしさんは、「自分たちの活動に賛同していただいた皆さんに感謝の気持ちでいっぱい。行動をおこして良かった」と話し、婦人会連合会会長の秋田篤子あつこさんは、「町内だけでなく、町外や県外の方にも応援



大会に出場した大方FCの子どもたち

速く足も  
試合中も学  
べることが  
たくさんあ  
り良い経験  
になった」  
と話しまし  
た。

### 大方FCが四国大会に出場

大方FCが、4月2日(土)・3日(日)に愛媛県で開催された「JFA全農杯2022全国小学生選抜サッカーIN四国」に出場しました。

同大会は、各県で行われた予選大会を勝ち抜いた12チームが集まり予選リーグ、決勝トーナメントを行い、優勝したチームが四国代表として全国大会へ進出できるというもの。同クラブは9位という結果を残しました。

同クラブには、町内外の保育園児から小学校6年生まで約55人が所属しており、大会に出場したのは小学校4年生2名、3年生3名、6年生13名の計18名。

大会に出場した田ノ口小学校6年生の山下真ノ輔まのすけさんは、「対戦したチームの相手はみんな体が大きくて足も速かった。試合中も学べる機会が多かった。たくさん良い経験になった」と話しました。